

MVV

Clemens übernimmt

[02.04.2025] Gabriël Clemens übernimmt ab den 1. April 2025 den Vorstandsvorsitz der MVV Energie AG.

Die [MVV Energie AG](#) hat einen neuen Chef: Gabriël Clemens steht ab 1. April 2025 an der Spitze des Mannheimer Energieunternehmens. Der 53-Jährige folgt auf Georg Müller, der das Unternehmen über viele Jahre geprägt hat. Der Aufsichtsrat hat Clemens für eine Amtszeit von fünf Jahren bestellt.

„Die MVV ist eines der führenden Energieunternehmen in Deutschland, das sich mit einer auf Klimaschutz ausgerichteten Strategie und einem breit aufgestellten Portfolio ein Alleinstellungsmerkmal im Wettbewerb erarbeitet hat“, sagte Clemens bei seinem Amtsantritt. „Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem gesamten MVV-Team unsere hervorragende Marktposition weiter auszubauen und so auch in Zukunft zu einem nachhaltigen und profitablen Wachstum der Unternehmensgruppe beizutragen.“

Erfahren bei Transformation

Clemens bringt langjährige Erfahrung in der Energiewirtschaft mit: Zuletzt verantwortete er als CEO Green Gas bei der E.ON Hydrogen GmbH in Essen die Wasserstoffstrategie des Konzerns. Davor war er acht Jahre lang Technikvorstand des saarländischen Energieversorgers VSE AG. Frühere Stationen führten ihn unter anderem in leitende Positionen des RWE-Konzerns. Der gebürtige Niederländer mit deutschem Pass ist promovierter Ingenieur.

Mit Clemens holt MVV einen Experten für Transformation und grüne Energien an die Spitze – nach eigenen Angaben ein klares Signal für die konsequente Ausrichtung auf Klimaschutz und Zukunftstechnologien.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, MVV Energie, Gabriël Clemens